

Mauricio Guachipany fue operado en el Hospital Clínico Magallanes tras consultar en dos ocasiones por dolor en el pecho

# Operan a corazón abierto a reconocido actor regional: Se recupera satisfactoriamente

● Luego de ser examinado, se determinó que necesitaba cardiocirugía y el reemplazo de la válvula aortica coronaria, la cual se realizó con éxito luego de semanas de exámenes previos a la intervención.

Jesús Nieves  
 jnieves@elpinguino.com

**EP** PÁGINA WEB

**E**l 2 de noviembre el destacado y reconocido actor regional Mauricio Guachipany, acudió a la Unidad de Emergencia Hospitalaria del Hospital Clínico de Magallanes por un dolor

“

Agradezco infinitamente a todo el equipo. Yo estaba apto para ser operado, estaba mi cuerpo, pero por sobre todo mi mente, la mente es fundamental”.

Mauricio Guachipany,  
 actor regional.

toráxico.

Fue dado de alta, pero a los ocho días volvió por la misma condición, explicando que el dolor llevaba 3 semanas de evolución al esfuerzo y que cedia con el reposo.

Luego de ser examinado, se determinó que necesitaba cardiocirugía y el reemplazo de la válvula aortica coronaria, la cual se realizó con éxito luego de semanas de exámenes previos a la intervención para determinar la factibilidad.

Al día siguiente de la operación, el magallánico ya iniciaba su proceso de rehabilitación dando sus primeros pasos, y fue dado de alta el 20 de enero. Actualmente, se recupera de manera satisfactoria y asiste regularmente a controles médicos en el Hospital Clínico Magallanes.

“Aquí influyó mucho el trabajo que hicieron con la respiración. Los profesionales me comentaron que después de

esta operación muchas personas quedan con secuelas o les da miedo respirar. Agradezco infinitamente a todo el equipo. Yo estaba apto para ser operado, estaba mi cuerpo, pero por sobre todo mi mente, la mente es fundamental”, dijo el actor.

## Las razones de la operación

El doctor Carlos Ramírez, especialista en cardiocirugía, explicó que una vez que inician los síntomas de la enfermedad, dolor en el pecho, perdida de conciencia o desmayo “se sabe que ese paciente tiene una probabilidad de morirse en más del 50% en dos o tres años”.



La intervención tuvo lugar en el Hospital Clínico Magallanes.